Gleich drei neue Ehrenmitglieder

Altenbacher Sportschützen mit kurz-knackigem Ehrungsnachmittag - Ausgefallene Veranstaltungen sollen im Sommer nachgeholt werden Schriesheim-Altenbach (max) Es war zwar

oine kurre und knappe Sitzung als der Altenbacher Sportschützenverein am vergangenen Sonntag zu einem Ehrungsnachmittag eingeladen hatte. Weniger bedeutungsvoll war er dadurch aber nicht. Gleich zwei Mitglieder wurden für ihre 50-iährige. Tossa num Vereinelaben der Schützen ausgezeichnet. Es war der erste von zwei Rhrungstagen in diesem Jahr, da die Veranstaltung für vergangenes Jahr wegen der Pandemie ausgefallen war.

Neben einer Ehrennadel in Gold des Badischen und Deutschen Sportschützenverbandes und einem Zinnteller mit Aufschrift als Trophäe aus dem Verein wurden. die beiden Jubilare Karl Dunkel und Hermann Bernd vom Vorsitzenden Johannes Kühn zu Ehrenmitgliedern ernannt. Diese Phys. unyrde auch Prost Zuber zuteil der für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde Somit erhähte der Verein seine Phrenmit-

gliederzahl auf nunmehr siehen. Es sei eine "große Ehre, diese Auszeichname zu überweichen", sagte Kühn mit einigem Respekt, Fr dankta den Ausgewich. neten nicht nur für ihre Verdienste als Schützen, sondern auch für ihren Einesty

Schriesheim-Altenbach, (max) An fünf

Terminen im November und Dezember

trugen die Sportschützen ihre Vereins-

meisterschaften aus. "Das war eine tolle

Veranstaltung", fand der Vorsitzende Jo-

hannes Kühn. In diesem Jahr wolle man

drang etwas zu erhöhen.



Sportschützen-Wesitzender Johannes Kühn (2. v.r.) ehrte die Mitstieder (v. 1.) Rolf Wiehle. Ernst Zuher Harmann Bernd source Karl Dunkel - Zigber Bernd und Dunkel sind fortan Ehrenmitelieder Horst Hennrich ist Schützenkönig 2021, sein Erster Ritter ist Herbert Gutfleisch, Ecto Kreutzer

beispielsweise beim Bau des Schützenhauses auf der Kipp, das in den 1990er-Jahren

Für 25 Jahre Mitgliedschaft ehrte der Vorsitzende Rolf Wiehle und den eigenen

dem Königsschießen bekamen ihre Aus-

anwesend, als Kühn die Urkunden am Sonntag im Rahmen eines Ehrungsnachmittags verlieb. Diejenigen, die da waren, fronten sich aber umso mehr. Das sind die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaften in

den einzelnen Kategorien: das Wettschießen allerdings wieder dezentral mestalten, um mehr Personen die > Blankbogen: 1. Rötger Schellhammer. 2. Freia Niehof, 3. Erich Stern. Teilnahme zu ermöglichen und so den An-

Nicht alle, die einen Platz auf dem > Compound-Bogen: 1. Andrea Hörner-Treppchen ergattert hatten, waren auch Löffler, 2. Thorsten Löffler

schaften wurden geehrt, auch die Sieger aus VEREINSMEISTER DER ALTENBACHER SPORTSCHÜTZEN Luftnistale, Auflage: 1. Johannes Kühn.

Sohn Max Kühn, der schon seit kurz nach

seiner Geburt Mitglied ist

2 Rainer Seifert, 3. Horst Hennrich > Luftnistole: 1. Johannes Kühn. 2. Paul

Kühn 3. Frank Rohloff > Lufteewehr-Auflage: 1. Klaus Reinhardt, 2. Roland Embach, 3. Johannes

> Lufteewehr: 1. Andrea Hörner-Löffler. 2. Paul Kühn, 3. Johannes Kühn.

Kühn

zeichnungen. Schützenkönig 2021 wurde Horst Honnrich sein Erster Ritter Herbert Cutfleisch der mueite Kei Hüller der aber Normalerweise sind die Ehrungen bei den Schützen Teil der Jahreshauptversammlung, die jedoch coronabedingt ausgefallen war und in diesem Jahr auf den Compress verschehen vande demit die tur

nusgemäßen Wahlen stattfinden können Auch das Königsschießen, das sonst am Dreikönigstag im Januar stattfindet, soll wie schon vergangenes Jahr, im Sommer nachmeholt werden Erstmals nachmeholt monton cell qual des baliable Ostonies schieflen, aus dem der Verein einen Großteil seiner finanziellen Mittel generiert und das in diesem Jahr schon zum dritten Mal in Folge wegen Corona abgesagt werden musste. Ich könnte mir ein Wachenende vorstellen, an dem wir die Jahreshauptpossammlung ein Preioschießen und das Königsschießen zusammen machen" überlegte Kühn

Die Ehrungen würde er in Zukunft gern Aber nicht nur langiährige Mitgliedimmer genondert überreichen, auch um es noch mehr zu etwas Besonderem zu ma-